



PAN dice sí a crédito para León

Publicado el Jueves, 05 Diciembre 2013 20:10

Escrito por Redacción

GUANAJUATO, Gto.- Los legisladores locales de PAN, señalaron que sí aprueban la reestructuración de la deuda pública solicitada por el municipio de León, siempre y cuando se ejerza con responsabilidad.

La diputada panista Karina Padilla Ávila refirió que “en relación a la nueva deuda de León la respuesta es sí, pero con responsabilidad. Apoyaremos en todo momento el desarrollo del municipio y la realización de proyectos de beneficio social de los leoneses”.

La también presidenta de la Comisión de Hacienda y Fiscalización en el Congreso local, señaló que “lo que ahora nos ocupa es revisar a detalle un análisis que el propio municipio incorpora, de la calificadora crediticia Standard & Poor’s; dicho estudio es consultable en la página de internet de dicha calificadora, donde mencionan: ‘revisamos la perspectiva de estable a negativa y confirmamos nuestra calificación de riesgo crediticio en escala nacional MXAA del municipio de León’”.

Destacó que el estudio maneja un gasto de operación del municipio incrementado y alerta que con un incremento a la deuda por arriba del 40 por ciento de sus ingresos discrecionales perdería su calificación crediticia.

Informó que la deuda actual León ya tiene el 30 por ciento de deuda en relación a sus ingresos discrecionales, esto con alrededor de 900 millones de deuda actual.

Finalizó que dirán que sí a la deuda de León, pero buscarán mejores condiciones; pues hoy el Gobierno del Estado ha conseguido una tasa de TIE más punto cinco, Banobras ofrece una tasa con dos décimas porcentuales más alta, ya que se busca que la ciudad no se convierta en la tercera más endeudada.